EDUCACIÓN INFANTIL

La zona dedicada a los alumnos y alumnas de Educación Infantil, consta del edificio y la zona al aire libre.



Dentro del edificio, nos organizamos por niveles, y repartimos a los niños y niñas en las distintas aulas de tutoría. Tenemos dos aulas para cada nivel, entre 20 y 25 niños en ellas.





Los aseos se adecuan al tamaño del alumnado, y se distribuyen por todas las aulas.





Este edificio se inauguró el curso 2007-2008, y todas las profesoras procuramos crear un ambiente agradable para nuestros alumnos. Por ello, decoramos tanto las aulas como los pasillos y espacios comunes, con trabajos plásticos de todos los niños y niñas.







Las dependencias comunes, solemos usarlas en desdobles de horarios, con grupos reducidos en materias como religión y gallego.





Para trabajar en gran grupo, se utiliza el aula de usos múltiples. a la que se acude en momentos como: cuentacuentos, ensayos, música, psicomotricidad...





También contamos con algunas salas en las que conservamos materiales de común utilización por todos.









El patio, con juegos adaptados a los más pequeños, es una diversión cuando hace buen tiempo.



